
  

福知山ＦＭ放送 第４３回番組審議会議事録 

 

１．開催年月日 平成２７年３月２４日（火）午後６時～ 

 

２．場所    京都府福知山旭が丘１１１番地 

        北関西ＩＩＴメディアセンター福知山２Ｆ セミナールーム 

 

３．出席状況  総委員数    ５名 

        出席委員数   ４名 

        出席委員の氏名     松田 規  委員 

     植野 憲二 委員 

香月 芳雄 委員 

藤田 佳宏 委員 

 

        放送事業者側出席者名 

                    代表取締役  松井喜久夫 

                    局長補佐   水嶌孝彦                   

 

 

４．議 題 １）福知山ＦＭ放送局概況報告 

２）放送番組全般に対するご意見 

      ３）次回番組審議会の開催日時について 

      ４）その他 

 

 

５．議事の概況 

  １）代表取締役社長 松井喜久夫より、前回審議会以降の概況報告が行われた。 

  ２）各委員より放送番組全般に対する意見が出され、それぞれ代表取締役松井喜久夫が 

答申した。 

  ３）次回番組審議会の開催日時について協議がなされた。 

  ４）その他、代表取締役松井喜久夫より今後の放送展開についての説明が行われた。 

 

６．審議の内容 

  １）福知山ＦＭ放送局概況報告 

    代表取締役 松井喜久夫より前回審議会以降の概況報告が行われた。 

 

 



 

・「公開録音放送 徹底討論 福知山の未来を考えよう」について 

福知山の様々な問題を一般市民や市議会議員などを交えて公開で討論を行い 

放送を通して福知山市民皆が考える場にする。２月から月ごとにテーマを設 

けて放送している。 

     

  ２）放送番組全般に対するご意見 

    松田委員長の議事進行のもと、各委員が前回審議会以降の放送番組全般に対する 

    意見を述べた。 

     出された意見及びその答申は以下の通り 

 

（委 員）討論番組について４月は市議会議員選挙がテーマとなっているがどのような参

加者になるのか。 

 

（事務局）月ごとの討論番組となっているが４月のテーマの市議会議員選挙は選挙法の 

関係もあるので討論ではなく市民インタビューを放送することにしている。 

 

（委 員）土曜日と日曜日の再放送番組について、イベントの期間や募集の締め切りが過

ぎているものがあったが。 

 

（事務局）再放送をする番組の情報はできるだけ期間の制限のないものを放送するように

はしているが、期間が過ぎている場合がある旨の断りを合い間に入れて放送し

ている。本来は再放送を極力無くしていきたいところ。 

 

 

３）次回番組審議会の開催日時について 

  松田委員長の議事進行のもと、次回番組審議会の開催日時について協議した結果、 

   平成２７年５月２６日（火）に決定した。 

 

 ４）その他 

代表取締役社長松井喜久夫より、今後の放送における展開について説明が行われた。 

 松田委員長が閉会にあたっての挨拶を行い、第４３回番組審議会を閉会した。 

 

７．審議機関の答申または改善意見に対してとった措置 

   特になし 

 

８．審議機関の答申または意見の概要の公表 

   事務所に備置き     平成２７年   ４月２９日 

   ホームページに掲載   平成２７年   ４月２９日 


